

Geförderte Projekte – Status abgeschlossen



RoboCup 2016 in Leipzig

Das hftm.team.solidus nahm im Jahr 2016 an dem RoboCup in Leipzig teil. Das Team setzte sich aus Thomas Duppenthaler, Lars von Allmen, David Stampbach, Bryan Schwengeler, Philipp Spring, Lukas Ruchti, Stefan Nyffenegger, Marc von Ballmoos, Thomas Zürcher, Stefan Brandenberger, Alain Rohr, Marco Nussbaumer, Martin Emmenegger, Pascal Heynen, Grégory Nicati und René Imboden zusammen. Dort konnten sie erfolgreich die Silbermedaille verteidigen. Im Finale unterlag unser hftm.team.solidus, nach einem knappen Match, den Konkurrenten aus Aachen (DE).

Ein Studententeam der hftm nimmt seit 2010 regelmässig am internationalen RoboCup teil. Als industrienaher Schule beteiligt sich die hftm an der Major Logistics League. Mit dem hftm.team.solidus konnte in diesen Wettbewerben verschiedene Erfolge gefeiert werden.

Die Teilnahme des hftm.team.solidus wird durch regionale Industriebetriebe mitunterstützt. Der hftm.förderverein ist jedes Jahr ein wichtiger Partner in diesem Projekt.

